



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**INTERCULTURALIDAD Y SALUD**

**ALUMNO DEL ALUMNO**

YESICA DE JESÚS GÓMEZ LÓPEZ

**PROFESOR**

KATIA PAOLA MARTÍNEZ LÓPEZ

RESUMEN

De lo visto en la película En esa época su medicina Era literal diferente ya que ellos utilizado La medicina de una manera diferente como por ejemplo Ellos su medicina eran las plantas ya que cuando

Se lastimaba a veces ellos agarraban como su piel de un especie de árbol se lo ponía donde estaba la herida y con ese lo cubrían y también su otro método de tapar sus heridas era agarrar la cabeza de las hormigas primero los dejaba que los mordiera y ya cuando los tenían prensados en su piel les cortaba las cabezas era así de la manera de tapar o costurar sus heridas bueno como hoy en actualidad en los pueblos indígenas aún se sigue utilizando las plantas medicinales como un método de curación en sí hay plantas que si curan y hay otras que más o menos curan. Todo esto por la cultura que se a estado dando por que por decir los mayas dejaron marcado sus tradiciones y sus costumbres. Como hoy en día es por eso que aún se sigue practicando esos tipos curación unas de las realizaciones que tiene interculturalidad ya que en muchos país ahí también se utiliza las plantas medicinales o otros tipos de curación ya que algunos apenas se están descubriendo otros métodos de curar eso es lo que tiene por lo general la interculturalidad como de unas de sus relaciones ya que a sido como una tradición y una costumbre todo gracias a los pasados día se descubrió que hay plantas que capaces de curar algunas enfermedades y tanto como heridas.